
 

 

 

HOY ES DOMINGO, día 19 de noviembre, en el que el Hermano Papa 

Francisco, obispo de Roma nos invita a celebrar la Jornada Mundial de los 

Pobres, o mejor, Empobrecidos, porque son víctimas de quienes los 

empobrecen, como queda bien claro en el informe que hemos enviado hace 

unos días sobre África. Es una ignominia que nos debería llenar de vergüenza 

a los países desarrollados porque en una parte muy importante lo somos a 

costa de los países que hemos empobrecido y seguimos empobreciendo para 

conseguirlo.  

Difundamos información sobre la penosa situación de África e 

intentemos apoyar los proyectos e iniciativas que intentan remediar un poco 

su situación y ayudarles a tomar conciencia de su dignidad y sus derechos, 

para que las multinacionales y grandes corporaciones financieras dejen de 

enriquecerse multimillonariamente a costa de África y los africanos, por 

ejemplo con el cacao de Ghana y costa de Marfil o el Coltan de la República 

Democrática del Congo y Ruanda,   cosechados o extraídos de las minas por 

niños tratados como esclavos. 

Como nos enseña Jesucristo en la parábola de los talentos de la misa 

de hoy, cada ser humano debe vivir de su propia capacidad y su esfuerzo 

mediante un trabajo digno, y no amasar riqueza a costa de los demás, si no al 

contrario, con su trabajo con los demás construir un mundo mejor para tod@s. 

Feliz domingo. Faustino 

 

HOY ES DOMINGO 


